

Fecha: 19-07-2024 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera - Pulso Tipo: Noticia general

Título: Dólar imparable: sube otros \$17 impulsado por caída del cobre

Pág.: 11 Tiraje: Cm2: 107,3 Lectoría: Favorabilidad:

78.224 253.149 dad: No Definida

Dólar imparable: sube otros \$17 impulsado por caída del cobre

El dólar sigue recuperando terreno luego que a inicios de mes casi cayó bajo el soporte de los \$900. Este jueves ganó fuerza en medio de la debilidad del cobre y la estabilidad de la divisa en el mundo. Al cierre subió \$17 y llegó a \$943, acumulando en tres jornadas seguidas ganancias por \$33,1.

El peso chileno se alineó con las monedas de la región, que tuvieron fuertes bajas, debido a la aversión al riesgo, según analistas. El *index dollar*, que compara al billete verde con una cesta de divisas, ganó 0,42% a 104,18 puntos, tras tocar el miércoles un mínimo de cuatro meses de 103,64.

En tanto, el cobre a tres meses cayó 3,45% a

US\$4,27 la libra en Comex, y al contado bajó 2% a US\$4,23 en Londres.

"Mientras se mantengan estas fuertes caídas en el precio del cobre es probable que veamos al tipo de cambio recuperando niveles, a la espera de nuevos datos económicos o estímulos desde China, que elevan la demanda del metal y a las reuniones de política monetaria que veremos a fin de mes", dijo Felipe Sepúlveda, analista jefe de Admirals. En tanto, el selectivo chileno IPSA subió 0,12% a 6.576,50 puntos, influido en parte por Latam Airlines, que inscribió acciones para volver a cotizar en Wall Street. En esta plaza sus índices líderes cerraron en baja.

